Petit-dèj militant à l'Assemblée Nationale



Le 18 janvier 2017, Philippe Wahl, président de La Poste petit-déjeune avec les député-es. Il s'agit d'une opération séduction pour faire passer la pilule du programme de fermetures de bureaux de poste qui va s'accélérer avec la signature du nouveau contrat de présence postale territoriale. De plus, le PDG Wahl en profitera pour redorer son blason, alors que la médiatisation sur la crise sociale met en lumière les conséquences de sa politique.

Avec un accord social à la distribution qui aggrave justement la situation sociale des facteurs-trices, un programme de fermetures de bureaux de poste en perspective, on ne peut rester les bras croisés. C'est partout sur le territoire que syndicats, collectifs et associations organisent la riposte contre cette attaque frontale et majeure sur l'emploi et le service public.

Toutes et tous au petit-dèj militant Le 18 janvier 2017 métro Invalides de 9h30 jusqu'à 11h30

